



Pâques 2024

L'ARCHEVÊQUE DE ROUEN

## À Pâques, que se passe-t-il ?

Certains font la chasse aux œufs, d'autres profitent simplement d'un lundi férié, d'autres encore ne voient pas passer un week-end trop gris ... mais pour vous et pour tous, que se passe-t-il à Pâques ?

Pâques change la vie : votre vie devient une vie éternelle ! Jésus ressuscite le troisième jour. La mort est vaincue. Ses disciples, les chrétiens d'hier, d'aujourd'hui, de demain le croient et s'en réjouissent ! Leur joie est immense !

La vie n'est plus seulement encadrée par la mort, elle s'ouvre sur une vie éternelle où il n'y aura plus ni larmes, ni deuil, ni guerre, ni peur, ni injustice, mais seulement l'amour, la paix, la tendresse, y compris entre palestiniens et israéliens, entre russes et ukrainiens. Nous croyons que cet avenir, est l'avenir de tous.

Je ne veux pas passer sous silence une joie particulière, celle des heureux bénéficiaires de la fontaine baptismale. Un peu d'eau sur le front, ou plongés dans une grande vasque, les nouveaux baptisés de Pâques entrent définitivement dans la vie éternelle.

L'eau coule dans la Seine et bientôt dans nos fontaines ... la grâce de Dieu encore plus sûrement ... et elle rejoint l'océan de la divinité dans laquelle l'humanité est plongée pour ressurgir en humanité nouvelle et divine. Avec elle, ni sécheresse, ni déluge, juste l'amour qui fleurit, qui console, qui féconde, qui engendre.

N'avons-nous pas besoin de plus en plus de cette espérance ? Arrosons de cette eau, – la grâce de Dieu –, notre monde, nos familles, nos quartiers, nos villages. L'eau bénite le rappelle toute l'année, en toutes circonstances. Heureuse tradition d'avoir chez soi un peu de cette eau pascale.

Bonne fête à vous, à chacun, en particulier les malades, à toutes les communautés, à tous ceux dont la vie doit devenir un long fleuve d'amour.

✠ DOMINIQUE LEBRUN  
Archevêque de Rouen